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令和７年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  令和７年４月９日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 会議室３－１ 

 

出席委員  教 育 長   片 桐 雅 之 

      教育長職務代理者   荒 井   泉 

委 員   久保田 みずき 

      委 員   寺 山 智 久 

委 員   栗 原 孝 子 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   塚 原 陽 一 

      教育部次長兼教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   染 谷 明 信 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   花 岡   慎 

      スポーツ振興課長    

      文化振 興 課長   知 久 裕 昭 

      図 書 館 長   澁 澤 武 雄 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が栗原委員を指名 

 

５ 報告  

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

報告２ 令和７年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異議

なく承認 

報告３ 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

   図書館長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

 

６ 閉会 

教育長が閉会を宣告 
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議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明）   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

報告２ 令和７年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告３ 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   久 保 田 委 員  １点目は、アンケートの回答結果「意見や要望など」の中

で、施設設備に関することについての意見や要望が一昨年２５

件、去年３８件、今年４９件と増加傾向にあります。特に昨年

度も意見があったトイレの臭いに関しては、改善が行われてい

るか教えてください。 

２点目は、昨年度子供の絵本の充実を図ってほしいという要

望がありました。毎年選書して購入を行っていることの周知を

強化することにより、このような意見要望が減少すると考えま

す。新刊本の購入やふっかちゃんの絵本を活用したブックスタ

ートや「ふかやふれあい必読書５０」などの選書等素晴らしい

取組を行っていますが、周知方法について教えてください。 

３点目は、図書館サービスに関するもので「インターネット

から予約リクエストができるようにしてほしい」という要望が

ありますが、利用者の利便性の向上により利用者数が左右され

ると考えます。利便性の向上に関して、どのように検討してい

るのか教えてください。 

４点目は、今回実施した利用者アンケートについては、図書

館にて分析を行い、考察結果を利用者へフィードバックしたほ

うがよいと考えます。 

   図 書 館 長  １点目につきましては、トイレの臭いを解消するため、トイ 

レ改修を検討しております。今年度中に設計を行い、来年度以 

降改修を行う予定となります。 

２点目につきましては、定期的に選書した絵本を購入し蔵書 

の充実を図っております。ホームページや毎週実施しているお 

はなし会にて、周知を強化していきたいと考えております。 

３点目につきましては、利用者の利便性の向上を図るため、 

今年度Ｗｉ－Ｆｉの導入を進めております。Ｗｉ－Ｆｉ導入後 

の活用方法について今後研究させていただきたいと考えており 

ます。 

４点目につきましては、利用者アンケートの結果を分析し、 

より効果的な取組を研究させていただきたいと考えておりま 

す。 

   教 育 部 長  子供の絵本については、図書館の隣にこども館が建設されて 
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おり、図書室ができる予定です。子供の絵本は主にそちらに蔵 

書することになります。こども館でも図書館で実施しているお 

はなし会を企画していますので、タイアップしながら実施した 

いと考えております。また、双方で重複した事業とならないよ 

う、調整を図りながら事業を展開したいと考えております。 

また、新刊本が少ないという意見がありますが、新刊本は、 

版権の関係でまだ図書館に蔵書することができない本もありま 

す。利用者からの様々な意見及び要望がありますが、すぐに対 

応できなものもあります。特に、図書館のハード面につきまし 

ては、図書館だけではなく、公民館等深谷市全体の計画を注視 

しながら、予算化していきたいと考えております。 

   教 育 長  次回令和７年第５回定例会は、５月２１日（水）午後１時３

０分から開会です。 

以上で、令和７年深谷市教育委員会第４回定例会を閉会しま

す。 


